## Bischofsbesuch in der VS und HS Rennweg

Hoher Besuch wurde am 5. Mai 2008 in der Schule in Rennweg erwartet. Unser Hwst. Bischof Dr. Alois Schwarz kam nach Rennweg, um die Schule Rennweg kennen zu lernen.

Dazu hatten sich Direktorinnen, Religionslehrerinnen und Pfarrer Josef Hörner ein besonders Programm ausgedacht: "Pilgern durch das Katschtal".



Nach der Begrüßung vor der Schule begann die Pilgerreise nach St. Peter. Auf dem Weg begegnete ihnen eine Bläsergruppe der Musikschule.



In St. Peter erwartete sie der Pfarrkindergarten mit ihren Kindergartentanten in der Pfarrkirche.



Ganz aufgeregt vom Besuch des Herrn Bischof winkten die Kinder mit selbst gebastelten Fahnen. Zur Begrüßung sangen sie begeistert ein Lied. In der Kirche wurde außerdem die Legende des Heiligen Christophorus szenisch dargestellt und die Erstkommunionkinder führten einen Tanz auf "Kommt herbei!".

Anschließend gab es auf Einladung der 4. Klassen Hauptschule eine Agape am Dorfplatz. Noch nie hat den Kindern Wasser und Brot so gut geschmeckt!

Der Weg von St. Peter nach St. Georgen stand ganz im Zeichen der Begegnung zwischen Firmlingen und dem Herrn Bischof. Viele Fragen hatte sie im Religionsunterricht vorbereitet und der Herr Bischof beantwortete alle sehr geduldig.

Die Firmlinge waren begeistert davon, wie Dr. Alois Schwarz mit ihnen sprach – besonders deshalb, weil sie die Chance hatten, ihn persönlich noch vor der Firmung am 25. Mai kennen zu lernen.



Bei der Feichtenkapelle wurde die fröhliche Pilgerschar von der Alphornmusi aus 'm Katschtal erwartet. Der Bischof freute sich sehr über den musikalischen Gruß und versuchte sich gleich selbst beim Alphornspielen – was ihm wirklich gut gelang.



Der abschließende Gottesdienst in der Kirche in St. Georgen war ein erhebendes Gefühl für alle Mitfeiernden. In seiner Ansprache bestärkte der Bischof die LehrerInnen in ihrer Arbeit und gab seiner Freude über diesen wunderschönen Tag Ausdruck. Beim Buffet in der Bibliothek gab es noch viele anregende Gespräche.

Bevor Bischof Alois Schwarz wieder nach Klagenfurt zurück kehrte, besuchte er noch die Marktgemeinde Rennweg.

Ein wunderschöner Tag, bei dem die Schule Rennweg mit der Sonne um die Wette strahlte!